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３１日間の夏休みが終わり、２学期がスタートしました。２学期は１年間で最も長い学期で、毎 

日の授業が基本になることは言うまでもありませんが、体育祭、ビブリオバトル（三野上小６生と

本校中１生）、合唱・学習・人権発表会など様々な行事があり、部活動においても新人大会、海草

地方駅伝大会等があったりと盛りだくさんな学期です。生徒のみなさんには忙しいながらも充実し

た学校生活を送ってほしいと思います。もちろん３年生は受験勉強が第一優先であることを心に留

めておいてくださいね。保護者の皆様、地域の皆様、教職員一同は生徒達一人一人の成長のために、

２学期も毎日の授業、行事、部活動等に全力で取り組みます。２学期もどうぞよろしくお願いいた

します。 

 私はスポーツが好きで特に野球が好きなのでよくテレビなどで見るのですが、それまで無名だっ

た選手が一気に活躍し始めスター選手になることがあります。野球に限らずスポーツの世界ではよ

くあることです。また自分が実際に経験したことですが、教諭 

時代に部活動を指導していたときも、あまり勝てなかった選手 

が急に強くなって勝てるようになることも見てきました。学習 

面においても一気に成績が伸びてくる生徒も見てきました。こ 

れらの生徒は、強くなったときや成績が伸びた時にだけ頑張っ 

たわけではありません。それまでに努力しても結果が伴わない 

期間を経験しているのです。 

右図は「成功曲線」と呼ばれるものです。目標達成に向けて 

努力を重ねていても、なかなか成果が現れてこない状態が続き 

ますが、それでも努力を続けていると、ある地点を越えた時に、 

急に成果が現れ始めるということを表したものです。人は努力に比例して成果が現れると考えがち

で（点線）、努力しても期待する成果がすぐに出ないと、上昇カーブにさしかかる前に、自分には

無理だと考え努力をやめてしまう場合がよくあります。 

 努力をすればすぐに成果を出せる人もいるでしょうが、成果を出した人の大多数は結果が伴わな

い時期も諦めず努力を継続しているのです。まさに「継続は力なり」です。成果が現われるまで粘

り強く努力できるかがカギとなります。大切なのは「頑張り続ける自分を信じることです」。実は

この文章は私が中野上小学校の校長時代に学校便りに出したものですが、２学期を迎えるに当たっ

て、受験勉強をしていく３年生にはもちろん、部活動で中心になっていき、勉強のレベルが上がっ

てくる１，２年生にもどうしても伝えたくて今月号の学校便りに掲載しました。 



          ７月２２日（土）に音楽部 

が海南 nobinos で行われた 

Kainan Student Summer 

 Concert 2023に出演しま 

した。 

           一曲目は定番の「Moanin’ 

」で始まり、一気に会場は音 

楽部がつくる最高の空間にな 

りました。続いてノリが良い 

「天体観測」、まさに情熱的 

な「情熱大陸」と真剣な演奏 

が続く中で葉加瀬太郎似の生 

徒が登場したときは、会場がクスッとなり雰囲気が和みました。その後も   

コンサートは続き、残り一曲となったところで、１，２年生が集合し、何を

しているのかと思いきや、３年生にお礼のメッセージを伝え、プレゼントを 

渡すサプライズがあました。そして、いよいよ最後の曲となる「友よ～この先もずっと・・」の演

奏が終わり、終了となるところで、会場の皆さんからアンコールの声がかかり、それに応えてもう

一曲演奏が追加されました。アンコールを含めて全１０曲。私が本校で教頭をしていたときから演

奏されている「Moanin’」、「Runaway Baby」や音楽部の演奏として初めて聴いた曲まで全

ての曲が素晴しく、心地よく、あっという間に時間が過ぎました。 

今のメンバーで演奏する最後のコンサートはとっても素敵な時間となりました。音楽部のみなさ 

んにとって最高のアクティブステージになったと思います。３年生のみなさんは、お疲れ様でした。

２年生、１年生は人数が少なくなってしまいますが、その中で互いに協力して、各自の技術を高め

て、みんさんで素敵な音を奏でられる音楽部にしてください。 

７月２２日（土）２３日（日）の２日にわたって、陸上競技の県大会が行われ、３年生堂山怜香 

さんが１００ｍHで３位に、２年生口井菜暖さんが１５００ｍで１位になり、近畿大会の出場を決

めました。おめでとうございます。今年の近畿大会は和歌山県で開催され、走り慣れている紀三井

寺陸上競技場で８月７日（月）に行われました。残念ながら堂山さんは、体調不良で欠場となって

いまいましたが、ここに来るまでの日頃のしんどい練習を頑張ってきたことに敬意を表します。お

疲れ様でした。口井さんは、高レベルな選手が揃う近畿大会で自己ベストを出し、よく頑張りまし

た。口井さんは２年生なので、さらに上を目指して今後も練習を積み重ねて下さいね。 

 

 


